



Primeras Planas

Pondrá EU arancel al acero y aluminio
Incrementan presupuesto del Instituto de Migración y de la Comar
Recortes asfixian a OPLE, rumbo a elección judicial
Vienen más aranceles; Defensa: "la soberanía nunca será negociable"
Denuncian en Oaxaca corrupción, nepotismo y violencia
Cuau pensionó a cercanos y ligados a pesquisas por corrupción
Nuestra soberanía no es negociable: Sedena
¡Voraz!
¡Un tazón que se sirve frío!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Descarta MH cobro de piso

Tras platicar con el propietario de la taquería Ruben's, en la colonia Escandón, la alcaldía Miguel Hidalgo consideró que la intimidación que los llevó a cerrar no fue cobro de piso, sino un intento de extorsión telefónica. La semana pasada, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, aseguró que hicieron un despliegue en la zona donde está la taquería, además de que realizaron recorridos para entrevistar a comerciantes. [Reforma](#)

Matan a cuatro en palenque de Michoacán

Policías de la CDMX implementaron un operativo de búsqueda de los dos agresores del colombiano asesinado el sábado en la colonia Condesa. El secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, informó: "trabajaremos de manera coordinada con la Fiscalía de CDMX para detener a los presuntos agresores y que este caso no quede impune". [Milenio](#) sin mención: [El Universal](#) / [Basta](#)

En tres días, suspenden 50 chelerías

En un despliegue coordinado entre la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Invea, Protección Civil y Fiscalía, se suspendieron 50 establecimientos de venta de alcohol irregulares en cinco alcaldías, informó la Secretaría de Gobierno. Los operativos se coordinaron como parte del programa "La Noche es de Todos", en Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Iztapalapa, Tlalpan y Milpa Alta los días 6, 7 y 8 de febrero. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Declaración de Brugada tras recorrido en Central de Abasto

La Ceda es el mercado más grande de América Latina; en este lugar, todos los días, más de medio millón de personas vienen a hacer compras, es el mercado de abasto más importante, dijo Clara Brugada. La funcionaria indicó "Quiero agradecer, primeramente, al Heroico Cuerpo de Bomberos, a la SSC, a la Secretaría de Protección Civil, a la coordinadora general de la Ceda, a todos los trabajadores y dueños de los locales, y a toda la población, que sumaron 700, que gracias a ellos se logró apagar el fuego". [El Economista](#)

Aumentan muertes de motociclistas, la mayoría por choques

Durante el primer trimestre del año, los fallecimientos de motociclistas crecieron un 55% en la CDMX, informó la Semovi en conjunto **con la SSC**. El número de muertes por dicho medio transporte se ubicó en 118 entre enero y junio del año pasado, con lo cual encabeza los fallecimientos en cualquier otro vehículo. [Basta](#)



Mujer de armas tomar; golpea a su marido y lo amenaza con pistola

Elementos de la SSC detuvieron a una mujer que, tras una discusión, agredió a golpes a su pareja, y amenazó con causarle daño con un arma de fuego corta, en calles de la colonia Campamento 2 de Octubre, de la alcaldía Iztacalco. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Atacan a dos locatarios; muere mujer tras golpiza

Una pareja fue agredida a balazos cuando se encontraban en su negocio ubicado en el Desierto de los Leones, del Pueblo de Santa Rosa Xochiac, alcaldía Álvaro Obregón, la mujer perdió la vida al instante, mientras el hombre fue trasladado a un hospital con diversas heridas de bala. **Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron y detuvieron a uno de los responsables que estaba siendo linchado por los pobladores. [Reforma](#) / [Metro](#)

Le toca la de perder

Un joven motociclista falleció al ser arrollado por un tracto camión en la carretera México-Cuernavaca, en la colonia San Pedro Mártir, alcaldía Tlalpan. Los **policías de la SSC** recibieron el reporte y acordonaron la zona. El operador fue detenido y llevado al Ministerio Público. [Metro](#)

Ejecutan a 3 chavos de un jalón

Dos hombres que circulaban en sus motocicletas fueron ejecutados por sujetos armados, quienes escaparon después de haber cometido el delito. Los hechos ocurrieron sobre la calle Aluminio, en la colonia Maza, alcaldía Cuauhtémoc. **Elementos de la SSC** implementaron un operativo virtual para buscar a los responsables del doble asesinato. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Cae El Harry, se dedicaba al robo a casa habitación

Un sujeto identificado como “El Harry”, considerado como uno de los principales integrantes de una banda dedicada al robo de casa habitación en la CDMX y el Edomex, fue detenido por elementos de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, en posesión de diversas dosis de aparente droga. [La Prensa](#)

Buscan que las multas de tránsito sean progresivas según el valor del auto

El diputado del PAN, Andrés Sánchez Miranda, presentó la propuesta para cambiar las multas de tránsito, debido a que los conductores con placas foráneas son quienes cometen más infracciones sin que existan mecanismos adecuados para sancionarlos en la CDMX. La propuesta del panista contempla la instalación de mesas de trabajo con la participación de la Semovi, **la SSC** y la Secretaría de Administración y Finanzas de la CDMX. [Publimetro](#) / [La Prensa](#)

Morena arranca el primer foro del Parlamento Metropolitano

Los Congresos de Hidalgo, Morelos, Estado de México y la CDMX llevarán a cabo el primer Parlamento Metropolitano del 2025 para legislar temas en común de estas cuatro entidades. Los temas que se abordarán en el foro son: movilidad y seguridad vial, seguridad hídrica, gestión y saneamiento; manejo integral de residuos sólidos; desarrollo urbano, vivienda y territorio; así como, **Seguridad Ciudadana** y Justicia metropolitana. [24 Horas](#)



Mala nomenclatura de calles afecta identidad y seguridad

Los problemas de nomenclatura en la CDMX se convierten en un obstáculo más para los servicios de paquetería, correo y emergencia, al existir confusiones por nombres repetidos o similares; inusuales o excesivamente largos. En casos de emergencia cada segundo cuenta, cuando los servicios de ambulancias, bomberos o **policías** se enfrentan a direcciones confusas o difíciles de encontrar, el tiempo de respuesta se ve afectado. [La Prensa](#)

Columna El Caballito: Chelerías desafían al gobierno de la CDMX

En la CDMX, las autoridades mantienen y no bajan la guardia para seguir con los operativos contra las chelerías que, de acuerdo con diversas alcaldías, son puntos que detonan conductas ilícitas. En este caso, la Secretaría de Gobierno, que lidera César Cravioto, este fin de semana bajó las cortinas de 50 sitios que no tenían la documentación para poder operar y en otras más, de plano, se detectó que se quitaron ilegalmente los sellos para seguir funcionando. Las acciones están ahí, pero lo cierto es que las chelerías siguen operando y desafiando al Gobierno capitalino, ¿qué es lo que falta para ponerlas en orden? [El Universal](#)

Policiaco

Llamas consumen cinco naves en la Ceda; no reportan personas heridas

Un incendio se registró en la madrugada del domingo, en dos naves de la Ceda, lo que generó gran movilización de alrededor de 700 elementos de emergencia de distintas dependencias; se contabilizaron 70 locales afectados, se reportó saldo blanco. Al lugar arribaron alrededor de 700 elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos, **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Protección Civil tanto de la demarcación como de la CDMX y de la Ceda. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Pánico por incendio en casa habitación

Se registró un incendio en el primer nivel de una casa ubicada en calles de la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Bomberos y elementos de Protección Civil, quienes evacuaron a decenas de familias, no se reportaron lesionados. [La Prensa](#)

Muerte fue un misterio

Un peatón falleció presuntamente de un infarto cuando caminaba al cruce de la Calzada de los Misterios y Circuito Interior, en la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. Familiares acudieron al lugar para identificarlo. La **policía capitalina** y los servicios de emergencia llegaron al sitio para atender al lesionado y, posteriormente llevarlo al Incifo. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Niño marcado

Oscar fue sentenciado por homicidio calificado, aunque no cometió directamente el crimen. Nació y creció en un entorno marcado por la precariedad económica y la violencia. En una entrevista con Saskia Niño de Rivera, reveló que fue detenido por policías y mientras estuvo en el **Reclusorio Norte y Oriente**, recibió muchas lecciones que le han ayudado a reinsertarse a la vida normal. [El Gráfico](#)



Justicia

Mala praxis

Las quejas médicas por cirugías y procedimientos estéticos se han incrementado más del 100 por ciento en los últimos años en nuestro país, y la CDMX no es la excepción. En la capital, la mala praxis en este rubro deja secuelas en los pacientes y, en los peores casos, les provoca la muerte. En 2022, la Cofepris clausuró las clínicas de cirugía estética que operaban bajo el nombre de Grupo D+G Aesthetics & MedSpa. Posteriormente, la FGJ de la CDMX y autoridades de dicha demarcación suspendieron la clínica y abrieron investigaciones sobre el lugar. [Reporte Índigo](#)

Imagen Destacada

 **LA PRENSA**

COLONIA MORELOS

Cae El Harry, se dedicaba al robo a casas habitación



CORTESÍA SSC CDMX